



*“Porque así dijo el Alto y Sublime, el que habita la eternidad, y cuyo nombre es el Santo: Yo habito en la altura y la **santidad**, y con el quebrantado y humilde de espíritu, para hacer vivir el espíritu de los humildes, y para vivificar el corazón de los quebrantados.” — Isaías 57:15*

Hay palabras que no nacen del razonamiento humano ni del tiempo presente. Son palabras eternas, sembradas en el espíritu por El Santo que habita donde el tiempo no alcanza. Isaías no pronunció meramente frases poéticas: fue canal de un anuncio del Altísimo, dirigido no sólo a su generación, sino a toda era donde la arrogancia humana se atreve a edificar torres, y el corazón sencillo es ignorado como inútil. Vivimos hoy en esa era.

En este tiempo donde los hombres corren tras visibilidad, dominio y poder, El Eterno aún declara

"En Su voz hallamos claridad, y en Su luz, la paz para avanzar"

Tu hermano y amigo: Mauricio M TGCR | 1

que Él no habita en los palacios de los soberbios, ni entre las luces de la fama vacía, sino con el quebrantado y el humilde de espíritu. Mientras el mundo ensalza al que grita más fuerte, El Altísimo se acerca al que susurra en lágrimas. Y esta verdad —aparentemente débil— es la roca firme de toda restauración espiritual auténtica.

Un Contraste Escandaloso

El versículo de Isaías 57:15 encierra una paradoja divina: El que habita la eternidad, que es Alto y Sublime, también decide morar con el quebrantado. ¿Cómo puede el Infinito inclinarse hacia el polvo? ¿Por qué el Santo, rodeado de gloria eterna, pondría Su morada en corazones destrozados por el dolor o el arrepentimiento?

La respuesta no está en la necesidad de Dios, sino en Su carácter. El Eterno no busca donde descansar; Él busca a quién restaurar. Y es en la profundidad del quebranto donde Su misericordia se manifiesta con más claridad. Como dice en **Salmo 34:18**: *“Cercano está Jehová a los quebrantados de corazón; y salva a los contritos de espíritu.”*

La exaltación de Dios no lo aleja del humano: lo hace cercano a los que no tienen nada con qué impresionarlo.

Un Mensaje para Esta Generación

Hoy, las naciones tiemblan. Guerras, sequías, climas alterados, desconfianza entre gobiernos y corrupción interna en los sistemas que prometían justicia. Los altares modernos —económicos, políticos, ideológicos— están tambaleando. Y en medio de ese colapso, hay una voz que aún resuena: “Yo habito con el humilde”.

No es casualidad que en días recientes, movimientos enteros han comenzado a buscar silencio, arrepentimiento y profundidad espiritual. La saturación digital ha dejado a muchos vacíos. El espectáculo religioso ha producido desilusión. Pero hay corazones en hospitales, en campos olvidados, en cuartos oscuros de ansiedad, donde alguien está clamando: “Dios mío, si estás ahí... háblame.” Y El Santo responde: “Aquí estoy. No me alejé. Siempre estuve cerca del quebrantado.”

"En Su voz hallamos claridad, y en Su luz, la paz para avanzar"

Tu hermano y amigo: Mauricio M TGCR | 2

La Altura y el Corazón Humilde: Un Lugar de Encuentro

El profeta no describe a un Dios ausente, sino a Uno que ha revelado su dirección espiritual: **altura y quebranto**. Esto no es una contradicción, es una coordenada celestial. Solo los que se vacían pueden ser llenados. Solo los que caen de rodillas pueden ser elevados por Su mano.

"Dios resiste a los soberbios, y da gracia a los humildes." — **Santiago 4:6**

En los próximos días, veremos cómo las estructuras construidas sobre orgullo, manipulación o apariencia serán estremecidas. No por juicio humano, sino porque el Reino del Eterno no se edifica sobre lo altivo. Lo profetizado está ocurriendo. Lo que Isaías vio en su tiempo se está cumpliendo en el nuestro: El Altísimo está buscando morada entre los humildes, no en las catedrales sin alma.

Una Lección Desde las Ruinas

En una región donde hubo un gran terremoto hace poco, se vio algo sorprendente: mientras muchos edificios modernos colapsaron, una antigua iglesia de piedra, construida con base firme y sin ornamentos ostentosos, permaneció de pie. Esto es símbolo y advertencia. La grandeza visible no es garantía de estabilidad. La profundidad invisible es lo que sostiene cuando todo tiembla.

Así también en el espíritu: no resistirá el alma adornada de discursos vacíos, sino aquella construida en la roca del quebranto sincero y la humildad ante Dios.

La Promesa Viva: Vivificar

Isaías no solo nos dice dónde mora Dios, sino qué hace allí: *"para hacer vivir el espíritu de los humildes"*. Este es un tiempo de vivificación. Donde hubo muerte espiritual, habrá renuevo. Donde hubo desesperanza, se encenderá luz. No por esfuerzo humano, sino porque **El Eterno decidió habitar allí**. Y donde Él habita, la vida brota.

Como dice en **Apocalipsis 3:20**: *"He aquí, yo estoy a la puerta y llamo..."* — El Santo sigue tocando corazones dispuestos, no altivos. La puerta no es física, es interior. Y sólo el quebrantado puede oír Su llamado.

"En Su voz hallamos claridad, y en Su luz, la paz para avanzar"

Tu hermano y amigo: Mauricio M **TGCR** | 3

Reflexión Final

La eternidad toca la tierra cuando el corazón se humilla.

El trono del Santo no se edifica con orgullo, sino con lágrimas sinceras.

Hoy no es tiempo de edificar torres, sino de abrir puertas internas.

El que habita la altura está más cerca del que llora en lo secreto que del que predica para ser aplaudido.

Permanece firme, alma sencilla.

El Altísimo ha puesto Sus ojos sobre ti.

Donde otros ven debilidad, Él ve templo.

Y donde tú sientes ruina, Él anuncia renuevo.

□ *Que la paz del Santo te vivifique. Que Su morada sea tu descanso.*

Lee más palabras de visión profética en: www.LaProfesia.com

Publicaciones relacionadas:

1. Cuando La Tierra Tiembla Y Las Aguas Rugen
2. Antes Que Todo Fuera, Él Era. Juan 14:6
3. No Temas, Yo Soy Contigo, Isaías 41:10
4. El abismo de la sabiduría divina, contemplar lo incomprendible
5. En El Principio, La Llamada De La Luz

SÉ PARTE DE ESTE MINISTERIO

Descarga nuestro contenido, packs de imágenes inspiradoras y accede a enseñanzas profundas. Colabora con esta obra que transforma vidas.

[Accede Aquí](#)

"En Su voz hallamos claridad, y en Su luz, la paz para avanzar"

Tu hermano y amigo: Mauricio M TGCR | 4